

03 de Abril de 2006

Universidad de Granada

El Mundo




3 DE ABRIL DE 2006

**AULA**  
DE EL MUNDO

LUNES DI DACTICO

PREMIO BACHILLERATO

## Franciso Javier Tejero, un bachiller de nota



Recibió con sorpresa el Premio Nacional de Bachillerato de Humanidades, pero sus resultados académicos en el instituto (una media de 9,11) y los que obtuvo en las pruebas de los exámenes de los premios extraordinarios fueron los mejores. Ahora, con 19 años, estudia Magisterio Musical en la [Universidad de Granada](#), al tiempo que se dedica a la música desde la banda municipal de su pueblo

MIREN IZQUIETA

De todos los estudiantes de Bachillerato, el granadino Francisco Javier Tejero es el mejor. Su nota ascendió a 9,11 y hace unos días, se reconoció su esfuerzo en la entrega de los premios nacionales de su categoría y de Formación Profesional de Grado Superior durante el curso 2003-2004.

La modalidad que había estudiado fue la de Humanidades y con ella logró llevarse la mejor puntuación en los exámenes posteriores para alcanzar los premios extraordinarios de Bachillerato que se convocan cada año.

Ahora tiene 19 años y mirando hacia atrás no recuerda que pasase muchas horas estudiando durante los años que cursaba Bachillerato en el Colegio El Carmelo de Granada. De hecho, asegura que no tenía una rutina de estudio debido a los constantes ensayos con la banda de música de la que forma parte como trompetista: "No tenía mucho tiempo para estudiar en casa, así que intentaba atender mucho en clase y eso me ahorra luego horas de trabajo, porque me bastaba con repasar los apuntes y hacer los trabajos y comentarios que me encargaban", cuenta.

Así, fue avanzando y con muy buenas notas. Además, eligió la rama de Humanidades – "las asignaturas de ciencias no se me dan bien"–, con lo que el trámite se le hizo más fácil al enfrentarse a materias como Historia, Historia del Arte, Lengua o Filosofía, algunas de las preferidas por Francisco Javier. "Me gusta estudiar la Edad Media y la pintura del Barroco, con pintores como Riviera o Caravaggio, y también la arquitectura renacentista", explica.

Para poder combinar este gusto por la música y por las letras, eligió la carrera de Magisterio Musical. Ahora está en segundo curso y confiesa que se lo está tomando con tranquilidad para poder dedicar más tiempo a los estudios del conservatorio. "En el futuro me gustaría dedicarme a la música o a enseñar música", concluye.

Más cosas

03 de Abril de 2006

Universidad de Granada

El Mundo

MÚSICO. Francisco Javier Tejero comenzó pronto a estudiar música en la banda municipal de Ogijares, su pueblo de Granada. Durante su etapa de estudiante en el instituto continuó con los ensayos y las actuaciones. Ahora, en la universidad dedica más tiempo a las clases del conservatorio y comparte esta afición con sus amigos: "Me he juntado con muchos colegas músicos y hemos hecho varias actuaciones de música de cámara", explica.

LECTOR. La música ocupa gran parte de su tiempo, pero la lectura no es menos importante para Francisco Javier. Asegura que todas las noches dedica un rato a leer algún libro, mejor si están escritos por Arturo Pérez-Reverte o si son de poesía firmada por Lorca, Machado, Quevedo o Bécquer. "Ahora mismo estoy leyendo Crimen y castigo", cuenta.

ESCRITOR. Y tampoco se le escapa la faceta de escritor. "Sobre todo, suelo escribir poesía, pero no la he presentado más que a un concurso del colegio", confiesa.

ILUSIÓN. Francisco Javier Tejero recibió con sorpresa el Premio Nacional de Bachillerato de Humanidades y, tras presentarse a las pruebas, asegura que "hay muchas personas que podrían optar a este título y que no lo hacen". A él, el título le ha servido como un reconocimiento al esfuerzo". Su truco consiste en "atender y ponerle mucho interés y esfuerzo a lo que estudias". Sus padres también acogieron este reconocimiento con ilusión, aunque, según el estudiante, nunca le han presionado para que estudie.

**" El premio es un reconocimiento público a muchas horas de renuncias y esfuerzo"**

Los 37 chicos y chicas que recogieron hace unos días el Premio Nacional de Bachillerato y Formación Profesional de manos del secretario general de Educación, Alejandro Tiana, han recibido así un empujón para continuar estudiando o desarrollando sus trabajos.

"Es el momento de reconocer públicamente a estos alumnos y alumnas que han demostrado regularidad y disciplina durante años, un reconocimiento público a muchas horas de renuncias y esfuerzo. También es un buen momento para volver a exigirnos a todos nosotros, tanto a los representantes de las administraciones, como a profesores, familias y centros educativos, que sigamos este ejemplo de superación para trabajar juntos en beneficio de nuestro sistema educativo", dijo Tiana durante el acto de entrega.

Pero este premio no ha sido gratuito para ninguno de ellos. Los candidatos debieron realizar unas pruebas que se celebraron simultáneamente, en el mes de abril, en todas las comunidades autónomas, Ceuta, Melilla y en las consejerías de educación en el exterior. Estas pruebas consisten en dos ejercicios. El primero contenía pruebas de Lengua Castellana y Literatura e Historia de España (análisis de textos y comentarios críticos), mientras que el segundo contenía cuestiones y resoluciones de ejercicios prácticos sobre los contenidos de la materia elegida por el alumno relacionada con la modalidad de Bachillerato que hubiera cursado.

En el caso de los estudiantes de Formación Profesional Específica de Grado Superior, se pudieron presentar a los premios aquellos alumnos que hubieran obtenido el Premio Extraordinario en el curso académico concedido por su administración educativa correspondiente. Y la concesión de los premios nacionales en las distintas familias de esta modalidad y de otros méritos académicos o profesionales fueron valorados por un jurado que dio el veredicto final.

**Foto de familia**

03 de Abril de 2006

Universidad de Granada

El Mundo

La entrega de los premios nacionales de Bachillerato y Formación Profesional Específica de Grado Superior correspondientes al curso 2003-2004, tuvo lugar el pasado mes de marzo. El Ministerio de Educación reconoce así el mérito de estos 37 jóvenes, 15 de Bachillerato y 22 de FP de Grado Superior por haber cursado una meritoria trayectoria, fruto de un esfuerzo y una dedicación al estudio de varios años escolares.

Los galardones se entregan cada año y están dirigidos a todos los alumnos tanto de centros públicos como de privados. Ahora, la mayoría de estos chicos y chicas que acaban de recoger sus títulos y premios están cursando una carrera universitaria o ejerciendo una profesión. En la imagen, la foto de familia de todos los premiados junto a Alejandro Tiana, secretario general de Educación en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.